



Welthungerhilfe erschüttert über in Syrien ermordeten Entwicklungshelfer

Welthungerhilfe erschüttert über in Syrien ermordeten Entwicklungshelfer
Wir trauern um den in Syrien ermordeten britischen Entwicklungshelfer David Haines. Wie viele andere Helfer weltweit, hat er sich mit Herz und Professionalität für Menschen in Krisen- und Katastrophengebieten engagiert. In Syrien kümmerte er sich um Kriegsflüchtlinge und wurde während seines friedvollen Einsatzes vor rund einem Jahr entführt und nun auf grausame Weise ermordet. Dieser furchtbare Mord ist ein Anschlag auf alle, die humanitäre Hilfe weltweit leisten - Helfer und Institutionen gleichermaßen. Die Welthungerhilfe ist zutiefst erschüttert und verurteilt diesen Anschlag auf das Schärfste. Unsere Gedanken sind bei David Haines und unser tiefstes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen, Freunden und Kollegen.
Deutsche Welthungerhilfe e.V.
Friedrich-Ebert-Str. 1
53173 Bonn
Deutschland
Telefon: (02 28) 22 88-0
Telefax: (02 28) 22 88-188
Mail: presse@welthungerhilfe.de
URL: <http://www.welthungerhilfe.de> 

Pressekontakt

Deutsche Welthungerhilfe e.V.

53173 Bonn

welthungerhilfe.de
presse@welthungerhilfe.de

Firmenkontakt

Deutsche Welthungerhilfe e.V.

53173 Bonn

welthungerhilfe.de
presse@welthungerhilfe.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage